

遠大なる理想

あふるる友情

不屈の闘志

新しい一年がスタートしました。



校門の桜

校門や校庭の桜、木々の新芽から感じられる春の息吹が、子どもたちの新たなスタートを応援してくれています。令和四年度が始まりました。このたびの異動で校長として着任を致しました日下博文です。どうぞよろしくお願ひします。ご存じのように本校は昭和四二年の創立以来、昭和・平成の激動の中、大勢の卒業生に見守られ伝統を築いてきた歴史

職員紹介

校長 日下博文 教頭 細川政幸

Table for 1st year staff: 学年代表, 1組担任, 2組担任, 3組担任, 4組担任, 5組担任, 新学習指導, 学習指導, 掲示教育, 教科書, 中1ギャップ

Table for 2nd year staff: 学年代表, 1組担任, 2組担任, 3組担任, 4組担任, 5組担任, 6組担任, 同窓会, 新学習指導, 福祉教育, 環境教育

Table for 3rd year staff: 学年代表, 1組担任, 2組担任, 3組担任, 4組担任, 5組担任, 6組担任, 児童生徒支援, 人権教育, 給食指導, 出席統計, 新学習指導, 指導方法工夫改善

Table for Special Support Dept: 支援部代表, 8組担任, 9組担任, 10組担任, 11組担任, 12組担任, 多人数支援, 介助員, 支援員

Table for School Office: 教育・学事計画, 生活指導, 養護, 主幹マネジメント, ALT, フレンドシップ指導員, 事務職員, 事務職員, 事務職員, 用務員, スクールカウンセラー, スクールソーシャルワーカー, スクールサポートスタッフ

と伝統のある学校です。現在も西播磨で最も大きな学校で、今年度は新一年生一九九、二年生二二〇、三年生二一六名の合計六三五名でスタートしました。始業式・入学式では、生徒のまっすぐに前を見据えた姿に中学生としての強い意気込みを感じました。子どもたちが生き抜く令和の時代は、これまでにない変化の激しい時代だといわれています。そんな時代だからこそ『人と人のつながりを大切に、人として当たり前のことが当たり前で、できる人になってほしい』という思いから、それぞれの式で次の三つのことをお話ししました。

- 一. 『コロナウイルスの感染拡大防止に努めること』
二. 『一日はあいさつで始まり、あいさつで終わる。』
三. 『先入観を捨て、物事や周りの人を透き通った目・視点で捉える』
四. 『遠大なる理想』
五. 『溢るる友情』
六. 『不屈の闘志』



私の子育てコラム 『どれも第1志望!』
私にはこの春高校1年生になった娘がいます。娘が高校を受験するときの話ですが、県内の私学、公立の推薦入試、公立一般入試の準備をしているとき、私が娘に『どの高校が第1志望なんだ?』と聞くと、『どれも第1志望!』と答えてきました。私は合格すればどこでもいいのかと思い、いい加減ではっきりしないやつだなど思いました。しかし、よく聞いてみると娘はそれらの高校のオープンハイスクールに参加して、受験予定の一つ一つの高校に対して『その高校で頑張りたいこと』を見つけていたようです。30年以上教師をしていて『すべてが第1志望』などという指導をしたことはありませんでしたし、考えたこともありませんでした。改めて今の進路選択・進路指導のあり方を考え直すいい機会になりました。